
GABINETE DO VEREADOR IVAN MORAES

Emenda Modificativa ao

Projeto de Lei do Executivo nº.

37/2022, Dispõe sobre a revisão

do Plano Plurianual 2022-2025

do Município do Recife para o

exercício de 2023.

Art. 1º Modifica-se a Finalidade da Ação 2.143 - PROMOÇÃO DA MOBILIDADE E

ACESSIBILIDADE, do Programa 1304 - MOBILIDADE URBANA E

ACESSIBILIDADE, da Secretaria de Política Urbana e Licenciamento - SEPUL, que

passa a ter a seguinte redação:

“APOIAR A IMPLANTAÇÃO, EXPANSÃO E

REQUALIFICAÇÃO DOS SISTEMAS DE MOBILIDADE

URBANA COM SOLUÇÕES ACESSÍVEIS E DE

MOBILIDADE ATIVA”.

JUSTIFICATIVA

A mobilidade ativa, também conhecida como sustentável, pode contribuir para a

melhora não só da qualidade de vida de quem a pratica, mas também da vida na cidade

como um todo. Apesar da mobilidade ativa estar de forma intrínseca no dia a dia

humano, ela não é tão discutida e valorizada. Isso porque, muitas pessoas optam por

usar suas bicicletas, seus patins ou skates como meio de transporte para o trabalho ou a
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escola. Porém, a construção das cidades está diretamente voltada ao transporte

motorizado feito por carros.

Ainda que exista uma grande discussão sobre como tornar os automóveis mais

sustentáveis, a verdade é que a opção mais eco-friendly sempre esteve nos pés das

pessoas. A mobilidade ativa está ligada à emissão zero de carbono no planeta, e seus

benefícios são vários, e podem se apresentar tanto na saúde humana quanto na saúde do

planeta. A adoção de uma rotina de caminhadas ou de ciclismo pode melhorar a vida

das pessoas significativamente.

Ao escolher ir a uma localidade andando ou por um transporte não motorizado,

o indivíduo está optando pela mobilidade ativa. Essa decisão faz toda a diferença

quando se trata da questão ambiental no transporte. Com uma cidade estruturada para

atender as demandas da mobilidade ativa dos indivíduos, as pessoas se sentiriam cada

vez mais seguras na prática. O aumento da adesão dessa atividade pode ter um grande

impacto positivo se tratando das políticas mundiais contra a mudança climática.

Solicito, assim, o apoio dos meus nobres colegas desta Casa Legislativa, no

sentido de acolher e aprovar a proposição que ora submeto à Câmara Municipal do

Recife.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 19 de outubro de 2022.

IVAN MORAES

Vereador do Recife
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